



Niederlaasphe: Feuerwehr befreit 25-Jährige aus BMW

Frontalzusammenstoß auf der Bundesstraße 62 in der berühmten Niederlaasphe Unfallkurve: Eine 25-jährige Frau musste am frühen Dienstagnachmittag von den Einsatzkräften der Freiwilligen Feuerwehr Bad Laasphe mit Rettungsschere und Spreizer aus ihrem total zerstörten BMW befreit werden. Anschließend wurde die Schwerverletzte aus dem Lahn-Dill-Kreis mit dem Rettungshubschrauber ins Siege-

ner Jung-Stilling-Krankenhaus geflogen. Nach den Erkenntnissen der Polizei war die junge Frau – in Fahrtrichtung Bad Laasphe – ausgangs einer Rechtskurve nach links auf die Fahrspur des Gegenverkehrs geraten und dort frontal mit dem entgegenkommenden BMW eines 46-jährigen Wittgensteiners kollidiert. Der Mann konnte allerdings selbstständig aus seinem Wagen aussteigen und wurde nur leicht

verletzt. Zur möglichen Ursache machte die Polizei zunächst keine Angaben. Den Sachschaden bezifferten die Beamten vor Ort auf rund 25 000 Euro. Die Straße musste für einen Zeitraum von rund drei Stunden voll gesperrt werden, weil die Fahrbahn durch auslaufende Betriebsstoffe erheblich verunreinigt war. Der Verkehr wurde über Anliegerstraßen in Niederlaasphe umgeleitet. Martin Völkel